



Bürgermeister Rudi Haas und Mitglieder des Kulturausschusses der Gemeinde Esternberg sowie Jutta Feichtinger mit Sohn Christian

## SPENDE

# Freude für Herzkinder

### **MÜNZKIRCHEN/ESTERNBERG.**

Wie mittlerweile jedes Jahr sammelt Jutta Feichtinger aus Esternberg – selbst Mutter eines Herzkindes – in der Adventzeit für herzkranken Kinder. Insgesamt konnte ein Erlös von 2695 Euro an Familien in Münzkirchen, Esternberg und zahlreiche Herzkinder in OÖ und an das Linzer „Teddyhaus“ – eine Un-

terkunft für Eltern – überreicht werden. Besonderer Dank ergeht an alle, die sie unterstützt haben, vor allem den Esternberger und Sighartinger Adventmarkt, die Goldhaubengruppe Esternberg, den Sport- und Kulturausschuss der Gemeinde Esternberg, Familie Krennbauer aus Schardenberg und den zahlreichen Kleinspendern. ■